
ASSEMBLEE GENERALE 2013 DU « LIEN MONTAGNARD GENEVOIS » 

JEUDI 3 OCTOBRE 2013 à 20h30 

A LA MAISON DES ASSOCIATIONS 

15, rue des Savoises - Genève 

 

 

Présents : 

Nadia & Serge Baehler, Heidi & Raphaël Beffa, Alfio Di Guardo, Henri Dubois, Rémy Kopp, 

Daniel Junker, Patrick Paglia, André Pingeon, Christian Schopfer, Jean-Louis Schopfer,  

 

Excusés: 

André & Geneviève Baehler, Frédy Bouzer, François Courvoisier 

 

Adoption du proès verbal de l’AG 2012 

Le PV, rédigé et lu par Heidi, est approuvé par l’assemblée avec remerciements à son auteure. 

 

Le rapport 2012-2013 du président du LMG 

Serge explique que Le Lien, avec ses 41 membres, a connu très peu d’activités pendant 

l’année écoulée. La course des familles a eu lieu le 16 juin 2013 au Lac des Chambres en-

dessus de Samoëns et a réuni une dizaine de personnes.  

Une dizaine de personnes a participé à la fête de l’Escalade.  

Philippe Conne est remercié pour la mise à jour du site Internet du LMG. 

Serge fait remarquer que le Lien se trouve à cheval entre deux générations. Il propose de 

prendre des initiatives pour encourager nos ados à monter au chalet en organisant p.ex. 

quelques instants de formation sur le bon usage du chalet. En effet, certains jeunes 

renonceraient à monter, faute de savoir ouvrir et fermer le chalet et l’eau courante.   

Serge indique que le LMG n'a pas eu la douleur de perdre un/e de ses membres, ni 

d'enregistrer de démissions. Deux personnes se sont excusées pour des raisons de santé. Il 

s'agit de André Baehler et François Courvoisier auxquels il souhaite bon rétablissement. 

 

Le rapport 2012-2013 du président de l’Association du chalet du LMG 

Alfio informe l’assemblée que la fréquentation du chalet a baissé de près d’un tiers par 

rapport à l’année précédente sans pouvoir donner de raisons. 

Les divers nettoyages et rafraîchissements de la façade du chalet n’ont pas pu être entreprises 

pendant le week-end printanier de travaux, faute de temps sec. La haie devant la terrasse a été 

aérée de façon à laisser percer la lumière du jour.  

A l’intérieur de la maison, Raphaël a peaufiné son projet de réaménagement du rez, à la fois 

salle de séjour, cuisine et vestiaire. Il a affiné ses plans et nous sommes désormais prêts à 

démarrer les travaux. Il s’agit d’une vaste étendue de travail, sur un grand chantier qui 

nécessitera beaucoup de week-ends de travaux. Le nombre n’est pas encore fixé.  

Alfio conclu son rapport sur les paroles suivantes : « Du neuf, des bouleversements, mais 

dans le respect de chacun, dans l’écoute, l’échange. La révolution dans un gant de velours ». 

Il remercie avec reconnaissance toutes celles et ceux qui participent aux journées de travail et 

à la vie du Câclon.  

 

Le rapport 2012-2013 du trésorier 
Patrick explique qu’à l’échéance du l’exercice 2012-2013, les avoirs en frs déposés à la poste 

et à la banque Migros ont progressé de frs 3'500- par rapport à l’année précédente. La fortune 

s’élève désormais à frs 35'800-.  



Le solde du compte du Chalet enregistre un bénéfice de frs 2'400- malgré un recul des 

fréquentations. Notre avoir au Crédit Agricole est de E 2'420.00. La valeur du placement au 

Crédit Agricole se chiffre à E 5'920.00.  

Notre trésorier conclut que le binôme LMG-Chalet affiche une santé financière saine, grâce 

aussi aux augmentations tarifaires qui ont été acceptées par les membres du LMG ces 

dernières années. Il remercie tous les membres du soutien financier qui est primordial pour la 

pérennisation du LMG.  

Patrick remercie pour la confiance qui lui a été accordée dans sa fonction de trésorier.    

Son rapport est accepté à l'unanimité par l'assemblée.  

 

Le rapport 2012-13 des vérificateurs aux comptes 

Serge lit le rapport de nos vérificateurs aux comptes: Alberto Susini et Jean-Louis Schopfer.  

Ils certifient que les comptes annuels sont réguliers et sincères et qu'ils donnent une image 

fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière du 

patrimoine du LMG à la fin de cet exercice. Ils donnent quitus à Patrick, notre trésorier, en lui 

remerciant pour son travail.  

Daniel Junker se propose comme vérificateur aux comptes à la place de Alberto Susini, 

sortant après deux ans. 

François Courvoisier, suppléant, est remplacé par Henri Dubois. 

 

 

Elections (présidents, trésorier, membres du comité et des vérificateurs aux comptes 

Le comité est réélu à l'unanimité et se compose comme suit: 

Président du LMG: Serge Baehler 

Président de l'Association du Chalet du LMG: Alfio di Guardo 

Trésorier: Patrick Paglia 

Secrétaire: Heidi Beffa 

Membres: André Pingeon, Michel Roche 

Vérificateurs aux comptes: Alberto Susini et Daniel Junker / suppléant: Henri Dubois  

 

Proposition d'augmentation des nuitées, fixation des cotisations, éventuelles radiations de 

membres n'ayant pas acquitté leurs cotisations 
Notre trésorier Patrick propose de ne pas procéder à une augmentation de nuitées vu la 

situation financière saine du club.  

Les cotisations annuelles sont maintenues, à savoir: frs 70.-- par couple et frs 50.-- par 

membre individuel. Casier frs 5.-- et cotisation de soutien frs 100.--.  

Aucune radiation et aucune démission de membre est à déplorer.  

 

Demande d'admission 

aucune 

 

Travaux d'aménagement intérieurs du chalet 
Raphaël explique les différentes étapes à entreprendre: 

1. préparation déplacement penderie – démontage demi-paroi – transformation banc 

d'angle 

2. transformation porte d'entrée (ouverture vers l'extérieur) 

3. préparation bloc cuisine (déplacer électricité éclairage, achat électroménager, achat 

bloc cuisine, achat plomberie, achat égalisation sol panneau) 

4. démontage bloc cuisine- montage bloc cuisine  

 



 

 

Il porte à la connaissance des membres que l'électricité n'est pas conforme à la norme. Il 

propose de mandater l'EDF pour faire un devis de mise en conformité.  

 

Courses et sorties des prochains moins 

La traditionnelle sortie de famille en juin ainsi que la Fête de l'Escalade sera reconduite. Serge 

espère pouvoir proposer ces prochains mois des dates, auxquelles des lieux de balades seront 

accolés. Malheureusement, aucune autre proposition de course n'est proposée à ce jour.  

 

Divers 

Rémy propose une AG extraordinaire au printemps 2014 afin de discuter des travaux de 

transformation intérieurs du chalet. 

 

L'assemblée générale 2013 est levée à 22h20. Suit le verre de l'amitié accompagné du 

traditionnel apéritif préparé avec toujours autant de plaisir par Nadia. 

 

 

 

 

Genève, le 3 octobre 2013/Heidi Beffa  

 

 


